## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

# Droit: les conseils juridiques inscrits du Gabon désormais regroupés au sein d'une fédération

Line R. ALOMO Libreville/Gabon

ES conseils juridiques inscrits exerçant au Gabon étaient réunis mercredi dernier à l'hôtel Le Cristal de Libreville. Ils y étaient en assemblée générale constitutive pour adopter les statuts et le règlement intérieur de la Fédération des conseils

juridiques inscrits du Gabon (FCJIG). Les 41 conseils juridiques inscrits, munis de leurs agréments, qui ont accueilli favorablement cette plateforme, ont par ailleurs procédé à l'élection du comité directeur de cette association qui sera présidée par Olivier Minko M'Obame pour une durée de deux ans. Ainsi, durant les deux prochaines années, Olivier



Assemblée générale constitutive de la fédération des Conseils juridiques inscrits du Gabon.

#### CAS SOCIAL : OBIANG-MINKO-MI-MBA ABANDONNÉ À LUI-MÊME!



Dans les années 60, il ne passait pas inaperçu à Libreville. Danseur hors pair, il excellait dans le rythme Obengo (Okoukwe). Particulièrement dans les quartiers Lalala (zone Ekwansa) et à Mont-Bouët (carrefour Léon-Mba). Il excellait également au football sur les terrains du collège Bessieux et au séminaire Saint Jean. D'où son surnom de Chto-Chto-Ntchoréré en raison de sa petite taille. Aujourd'hui, ce fils de Nzamaligue est entre la vie et la mort. Le sexagénaire vit seul dans une sorte de cabane qui lui sert de chambre au quartier Avea. Abandonné même des siens..

#### ALIBANDENG : LE COUP DE POUCE DES ANCIENS DE L'ÉCOLE PUBLIQUE



Dans la ferveur des festivités de fin d'année scolaire, les membres de l'association des anciens élèves de l'école publique d'Alibandeng viennent d'effectuer une remarquable descente dans l'établissement. En plus de remettre des prix aux meilleurs élèves, ces devanciers ont rendu un vibrant hommage aux pionniers : les premiers enseignants de cette école ouverte en octobre 1978. Le président de l'association des anciens, André Etoughet Mba, a loué le noble travail des enseignants : celui de former et d'avoir formé des cadres de la République dont certains étaient de la délégation. Un fructueux travail, relève-t-il. Tous ont encouragé les élèves et leurs formateurs tout en prenant l'engagement de contribuer à l'embellissement de leur cadre d'apprentissage.

AN et KDRM

Minko M'Obame et son équipe composée de femmes et d'hommes disposant tous d'une expertise reconnue dans la profession, entendent vulgariser le métier de conseil juridique, travailler à la protection de leur activité et mener des réflexions sur le rafraîchissement de la loi n° 02/88 du 23 décembre 1988, qui régit l'activité de ces professionnels du droit. Le président du FCJIG et son équipe entendent rapidement se mettre au

En marge des formalités administratives et autres civilités, des commissions spécifiques vont être créées et tous les conseils juridiques inscrits praticiens du droit au Gabon pourront y participer activement.

La FCJIG a pour ambition de rassembler tous les conseils juridiques inscrits du Gabon afin d'aller tous dans le même sens, a partagé M. Minko M'Obame.

### Religion: campagne "Jésus qui guérit"

**ENA** Libreville/Gabon

◥N vue d'une bonne 🕇 organisation de **⊿** l'évènement " Campagne Jésus-Christ qui guérit " devant se dérouler à Libreville du 12 au 16 juin 2023 et dont l'hôte est l'évangéliste international Dag Heward-Mills, le Corps de Christ au Gabon (Églises pentecôtistes, charismatiques et de réveil) a donné un point de presse relatif au déroulement de cet événement.

Dix-huit commissions ont déjà été mises en place pour couvrir l'ensemble des modalités organisationnelles et seront dirigées par des leaders spirituels à l'expérience avérée. Pour l'apôtre Dr Jude Benjamin Ngouwa, " dans notre souci de réussir l'organisation de cette grande campagne évangélique, nous sommes déjà confrontés à plusieurs difficultés, mais nous avons pris le pari de montrer ce que nous savons faire avec la



Les leaders des églises pentecôtistes, charismatiques et de réveil lors de leur point de presse.

grâce de Dieu, en tirant les leçons des campagnes d'évangélisation antérieures..."

Prenant exemple sur Jésus-Christ, le "Serviteur par excellence " qui s'est donné " sans réserve au service de Dieu et des humains, prêchant le Royaume de Dieu, guérissant les malades, nourrissant les affamés, prenant la défense des opprimés, consolant les affligés, cherchant les perdus et lavant les pieds de ses apôtres ", il s'est demandé: " Ne l'imiterions-nous pas ? " D'où, abordant le profil épidémiologique du Gabon, il devait énumérer les nombreuses pathologies dont souffre la population (paludisme, VIH/ Sida, cancers, infirmités diverses, diabète, hypertension artérielle, stérilité, hernie, maladies psychosomatiques, possessions diaboliques, etc.). Et de conclure : " Soyons revêtus de la puissance du Saint-Esprit pour être capables de transmettre la vie spirituelle, accomplir des prodiges et des miracles (guérisons des malades, délivrances des possédés, etc.) ".